



[Flag over Pearl Harbor](#) by [Ms\\_Spinwax](#) is licensed under CC BY-NC-ND 2.0

## « Une date qui vivra dans l'infamie »

- Deryle Hope
- [03/12/2020](#)

Le 7 décembre 1941, une attaque militaire surprise de la marine impériale japonaise a été dirigée contre la base navale américaine située à Pearl Harbor à Honolulu, Hawaii. Lancés à partir de six porte-avions stationnés dans la région, 353 avions impériaux japonais ont coulé ou endommagé huit cuirassés de la marine américaine, trois croiseurs, trois destroyers et 188 avions américains. À la fin de l'assaut de 90 minutes, le bilan était de plus de 2 400 Américains morts et de plus de 1 100 blessés.

L'attaque a été un choc profond pour les Alliés dans la région du Pacifique. Le Japon a attaqué les Philippines quelques heures plus tard et les cuirassés britanniques ont été coulés au large de la Malaisie quelques jours plus tard. Le Premier ministre britannique Winston Churchill a écrit plus tard : « Il n'y avait pas de navires de capitaux britanniques ou américains dans l'océan Indien ou le Pacifique. ... Sur cette vaste étendue d'eau, le Japon était suprême et nous étions partout faibles et nus. »

Le président Franklin D. Roosevelt a proclamé le 7 décembre comme « une date qui vivra dans l'infamie », puisque l'attaque s'est produite en l'absence de déclaration de guerre et alors que les négociations de paix entre le Japon et les États-Unis étaient encore en cours. En fait, la nature perfide de l'attaque a été jugée plus tard comme un crime de guerre par le Tribunal de Tokyo pour les crimes de guerre, qui s'est tenu de 1946 à 1948.

Pourtant, dans les années qui ont suivi 1941, les raisons pour lesquelles l'attaque japonaise a pu prendre les États-Unis au dépourvu ont fait l'objet de nombreux débats. Plusieurs rapports des services de renseignement américains ont fait état de la vulnérabilité militaire de Pearl Harbor.

Les jeux de guerre navale qui s'y sont déroulés dans les années 1930 ont fourni la preuve que le lieu était susceptible d'être attaqué. En fait, lorsque la décision a été prise de déplacer la flotte américaine du Pacifique de San Diego, en Californie, à Pearl Harbor, à Hawaii, au cours de l'été 1940, l'amiral James Richardson a protesté contre ce déménagement, citant la défense de la base de Pearl Harbor comme « sans espoir ». En conséquence, l'amiral Richardson a été démis de son poste de commandant en chef de la flotte américaine.

Pourquoi tous les avertissements ont-ils été ignorés ? Pourquoi les signaux d'alerte qui ont précédé le déclenchement de la Seconde Guerre mondiale en 1939 ont-ils été ignorés en Europe ? Pourquoi les signes avant-coureurs d'une catastrophe imminente sont-ils encore ignorés aujourd'hui ?

Le magazine *la Trompette* et l'émission *La clef de David*, sous la direction de Gerald Flurry, proclament un message d'avertissement au monde entier depuis plus de 30 ans. Ce même message a été proclamé pendant plus de 50 ans auparavant par le magazine *La Pure Vérité* et le programme *Le monde à venir*, sous la direction de Herbert W. Armstrong. Il s'agit d'un message sur les grands bouleversements du monde qui vont se produire dans un avenir immédiat, suivi de la merveilleuse nouvelle de l'établissement d'un nouveau monde de paix, de prospérité et de réalisations incroyables.

Cependant, nous ne devons pas ignorer l'avertissement. Il existe un moyen d'éviter de devenir la victime insoupçonnée d'un autre « Pearl Harbor ». Le point de départ est de comprendre le danger immédiat qui nous attend. Écrivez pour recevoir votre exemplaire gratuit de la brochure [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#) de Gerald Flurry.



Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de

**L'Harmaguédon  
nucléaire est  
« à la porte »**

maintenant en cliquant ici.